

I Enny Srihandajani.,SH.,MH Optimis Untuk Peradi Tangerang 2 Priode

Sopiyan Hadi - TANGERANG.OPINIPUBLIK.ID

Jan 14, 2022 - 02:18



TANGERANG - I.ENNY SRIHA DAJANI., SH.,MH dalam merebutkan kursi Ketua DPC Peradi Tangerang Priode 2022-2027, jelang Musyawarah Cabang (Muscab) DPC PERADI Tangerang, yang akan dilaksanakan tanggal 29 Januari mendatang.

Kedatangan I.ENNY SRIHANDAJANI., SH.,MH kekantor Sekertariat DPC Peradi Tangerang di Ruko Fortune Taman Royal 1 Tanah Tinggi Kota Tangerang, guna

penyerahan berkas pendaftaran sebagai Bakal Calon Ketua DPC Peradi Tangerang.

Dengan misinya Enny mengatakan dukungan kepemimpinan DPN Peradi, Prof.Dr.Otto Hasibuan.,SH.,MH untuk mewujudkan single Bar, banyak organisasi Advokat namun tetapi dimana Prof.Dr.Otto Hasibuan dengan kemampuannya ingin mewujudkan PERADI 1 (Single Bar)

Enny mengatakan kepemimpinannya selama satu periode sudah mendirikan sekertariat dan juga menambah anggota yang sekarang sudah mencapai 1400 anggota.

Tentunya didalam Priode ke 2 dirinya optimis dapat melanjutkan kepemimpinannya dengan didukung pakar pakar hukum seperti

1 Dr.Bahtiar.,SH.,MH Kaprodi Paska Unpam ketua APHT Banten dan Tenaga Ahli Bawaslu2. Dr.Sugeng Santoso.,SH Pakar Hukum Pidana3. Prof Dr. Jamin Ginting.,SH.,MH.M.Kn Dosen Fakultas Hukum UPH dan pengurus AAI Pusat 4. Dr. Ibnu Aryo Nugroho.,SH.,MH.,CLA Membawa Rekan Rekan Pakultas Hukum Trisakti 5. Rekan rekan Dari Ikatan Advokat Indonesia (IKADIN)



Dalam Priode ke 2 Enny ingin meningkatkan kualitas anggota DPC Peradi Tangerang menjadi advokat yang berkualitas, profesional, berintegritas, berkedebitas, bermoral, bermartabat dan dapat dipercaya," kata Enny usai menyerahkan berkas pendaftaran di Kantor Sekertariat DPC Peradi Tangerang didampingi Drs. Agus Salim.,SH.,SE.,MH dan puluhan pendukung lainnya, Kamis (13/1/2022)

Tidak hanya itu, dirinya juga akan melakukan perlindungan hukum kepada setiap

anggota dan mewujudkan kesejahteraan (sejajar) dengan instansi lain dalam menegakan hukum, pastinya akan menjalin kerjasama yang lebih erat dengan aparat penegak hukum serta instansi pemerintah di Tangerang Raya.*

Prof Dr. Jamin Ginting.,SH.,MH.M.Kn menyampaikan Kepengurusan kepemimpinan ibu Enny banyak mendapatkan prestasi, menurutnya ia mengatakan Tangerang adalah daerah yang pesat tentunya Peradi Tangerang harus bisa bekerjasama dengan perusahaan perusahaan yang ada di Tangerang raya tentunya anggota Peradi harus punya kemampuan dan ia menghimbau sesama advokat jangan saling mendahului tentunya harus saling sinergi, ia berharap kepada teman teman anggota Peradi khususnya yang memiliki hak pilih untuk mendukung ibu Enny agar terpilih kembali menjadi Ketua DPC Peradi Tangerang. Ungkapnya

Wakil Ketua Bidang Organisasi IKADIN DPC Tangerang, IMAS HILATUNNISYAH,.,SH.,MH.M.SI menyampaikan dukungan dan mendoakan kepada Ibu Enny I.Handajani.,SH.,MH menjadi Ketua DPC Peradi Tangerang Priode Tahun 2022-2027, semoga dikepemimpinnya Peradi Tangerang menjadi lebih baik. Pungkasnya

(Sopiyan)